

# Allouagne

## Lutte contre les inondations

# Deux associations de victimes partagent leurs expériences

Les membres de l'association pour la sauvegarde du patrimoine et du cadre de vie -ASPCV- d'Andres sont venus à la rencontre de ceux de l'association Stop inondations d'Allouagne, samedi après midi, afin de discuter des solutions à adopter pour lutter contre les risques naturels.

Situé dans le delta de l'Aa, le village d'Andres a subi de multiples reprises, ces dernières années, des inondations dues au débordement d'une rivière traversant le vil-

lage. L'association, présidée par Didier Orlaf, réunit 125 adhérents de la commune derrière cette cause.

La ville d'Andres étant dans une situation géographique proche de celle d'Allouagne, les deux associations ont pu échanger leurs connaissances, et les Allouagnais ont pu présenter les réalisations mises en place pour limiter les risques, comme les bassins de rétentions ou les mesures agro-environnementales.



**D. L.** Une association d'Andres est venue profiter de l'expérience de Stop inonda